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колхоза «Трактор» отелилось 
свыше 20 коров, Червовского— 
12, Собакинского—5, Щелочи- 
хинского— 13. На овцеводче
ской ферме Мокроносовского 
колхоза окотилось 12 овцема
ток, П алатинского— 6. Массо
вый окот начался на овцефер
мах Максимовского сельсовета. 
На ферме Темтовского колхоза 
опоросилось 10 свиноматок, 
Больше-Кирилловского— 2 сви
номатки.

Задача заведующих ферм, 
скотниц, овчарок, свинарок и 
председателей колхозов—сохра
нить каждого народившегося 
жеребенка, теленка, поросенка, 
ягненка. В воспроизводстве 
стада особое внимание мы дол
жны уделить выращиванию 
молодняка, особенно телят и 
жеребят. Надо иметь ввиду, 
что государственный план раз
вития животноводства 1940 го
да по лошадям и крупному ро
гатому скоту район не выпол
нил.

Учтя ошибки в развитии 
животноводства в прошлом го
ду, передовые колхозы по-хо
зяйски готовятся к приему мо
лодняка. Закрепили постоянные 
животноводческие кадры, при
готовили помещения, корма.

В Мокроносовском колхозе 
«Прожектор» 5 лет работает 
телятницей Е. А. Смирнова За 
три последние года она вы ра
стила 72 теленка, за что ут
верждена кандидатом на Все 
союзную сельскохозяйственную 
выставку 1941 года. В районе 
10 животноводов утверждено 
участниками выставки. Среди 
них: конюх Болыпе-Горевского 
колхоза А. И. Сироткин, воспи
тавший за 3 года 32 жеребен
ка, А М. Малиновский (Малая 
Малиновка)— 25 жеребят. Сви
нарка А. Г Шестиперстова 
(Ір е н ь ) за 2 года от 12 сви 
номаток воспитала 386 поросят. 
Овчарка Т. Ф. Орехова (Вязо
вая), получила от каждой овцы 
по 1,85 ягненка, за 3 г о д а -  
154 ягненка, Т. М. Кривошеи
на іСобакино) от каждой свино
матки получила 18,8 деловых 
поросят.

Заботливые руководители 
50лхозов приспосабливают для 
молодняка теплые хлевы. В 
Мало-Непряхичском колхозе в 
хлеве оборудовано родпльнге 
помещение и телятник В Го- 
рячевском «Новый быт» обору
довано два родильных помеще
ния н телятник

В РамешияекАм колхозе для 
оборудования телятника и ро
дильного помещения приспо
сабливают старый жилой дом. 
Заведующий фермой тов. Виха
рев старается сохранить весь 
народившийся молодняк На 
овцеферме был такой случай. 
Овца дала приплод 2-х ягнят, а 
доила одним соском Тов. Виха
рев ягпенка воспитал коровьим 
Молоком, приспособив кормле
ние из бутылочки.

тем, в некоторых

Максимовского и Черновского 
сельсоветов нет телятников. В 
Черновском сельсовете пало 3 
теленка, 2 ягненка. В Бобы
левском колхозе от одной сви
номатки пал весь ириплод из 
за того, что поросята содержа 
лись в холодном помещении.

Что нужно сделать, чтобы 
сохранить весь народившийся 
молодняк? Подготовить людей, 
помещения, корма, организо
вать правильное кормление, 
уход. В этом большую помощь 
заведующим фермами и пред
седателям колхозов должны 
оказать зоотехники и ветери
нарные іаб ітни ки . Они в кол
хозах бывают редка. В Воро
шиловском сельсовете, напри
мер, прикреплен ветфельдшер 
тов. Бажевко, но он там дав
но не был. Зооучебы с работ
никами животноводства не ор
ганизовал. В районе не соз 
дано ни одной стахановской 
школы по животноводству, а 
участникам Всесоюзной сель
скохозяйственной выставки есть 
чем поделиться.

При сельсоветах и райсовете 
есть сельскохозяйственные сек
ции, которые должны обсуж
дать и вопросы животноводст
ва. Секция Ворошиловского 
сельсовета (руководитель тов. 
Шумилов) на очередном засе
дании обсудила о сохранении 
молодняка на фермах и у кол
хозников, создала в каждом 
колхозе контрольные посты. 
Сброски молодняка у колхоз
ников нет. В Мало-Никитинском 
и Мало Кирилловском колхозах 
отелилось 4 коровы колхозни
ков. Телят они законтрактова
ли на фермы.

Задача партийных, комсо
мольских организаций,председа
телей колхозов и сельсоветов, 
работников животноводства— 
сохранить весь народившийся 
молодняк не только на товар
ных фермах, но и у колхозни
ков. Эго даст возможность на
шему государству получить 
больше мяса, молока, кожи, 
шерсти. Надо организовать та
кой уход за молодняком, ко
торый бы содействовал быстро
му росту молодняка, сохране
нию его. В обращении област
ного совещания по сельскому 
хозяйству говорится: нужно 
добиться полного сохранения 
телят и обеспечить в 1941 г. 
суточный привес их не менее 
500 граммов в среднем на го
лову; получить от каждой 
свиноматки не менее 12,5 де
ловых поросят и по 2 ягненка 
в среднем на овцематку. Лик
видировать яловость коров. По
лучить не менее 80 жеребят 
от ЮО конематок, не менее 
двух опоросов от каждой сви
номатки и трех окотов овец 
за два года. Организовать на 
СТФ откорм свиней и получить 
в 1941 г. не менее 700 кг. 
живого веса от каждой свино
матки.

В ДЕЛЯНКЕ
Большинство колхозников на 

лесозаготовках в Обходском ле
сопункте работают честно. Р а
ционально используют рабочее 
время. Возчик Иван Тимофее
вич Комиссаров (Широковский 
колхоз), например, при норме 
8 кубометров вывозит лесома
териала по 18 кубометров в 
день. Бригады Федоровского 
колхоза «Рабочий гудок» тт. 
Горюшина и Смирнова днев 
ные нормы выполняют на 130 
процентов.

Иначе используют рабочее 
время бригады тт. Красильни
кова и Веселова (Широковский 
колхоз). Они на работу прихо
дят в десятом часу, очень мно 
го времени сидят у костра.

Бригада тов Петухова часто 
простаивает из-за несвоевре 
менной подачи порожняка. 
Бригада Зеленолужского кол 
хоза дневную норму выиолня 
ет всего на 22 проц, потому, 
что поздно выходит на работу, 
много рабочего времени про
стаивает.

А. Охотников.

60 проц, плана
Дальне Беловскйй колхоз по

договору с леезагом обязан вы 
везти л е с о м а т е р и а л а  640 
куб. м. и заготовить 1680. 
Включившись в соревнование 
имени XVIII партийной конфе
ренции, бригада тов. Лебедева 
уже вывезла 638 куб. м. и 
выполнила план заготовки на 
60 проц.

Тов. Лебедев со своей брига
дой взял обязательство ко дню 
открытия партийной конферен
ции план по вывозке выпол
нить на 150 проц , по заго
товке—на 80 процентов.

Бригада дневную норму на 
вывозке выполняет на 160— 
170 процентов, ва за г о т о в к е -  
1 2 0 — 140 проц.

А. Добротворцев.

Лошадей не выделяют
Ряд председателей колхозов 

Максимовского сельсовета не 
выполняет решение испиш и 
тельного комитета Горьковско
го областного Совета депутатов 
трудящихся от 18 января 1941 
года «О введении платной тру 
довой и гужевой повинности на 
лесозаготовках Нарксмлеса 
СССР но Горьковской области».

Максимовский колхоз (пред
седатель тов. Орлов), напри
мер, из 16 лошадей выделил 
всего л іш ь  4, Бобылевский 
(председатель колхоза тов Ле
бедев) из 14 лошадей выслал 
6. Председатель Мало-Тарбеев- 
ского колхоза тов. Белов пе 
выслал ни одной лошади, об'яс- 
няя тем, что они заняты ва 
хозяйственных работах колхоза.

А. Крылов,

У  к а з
Президиума Верховного Совета СССР 

о созыве Восьмой Сессии Верховного Совета СССР
Созвать Восьмую Сессію Верховпого Совета Союва С о в е т а х  

Социалистических Республик 25 февраля с. г. в гор. Москве. 
Председатель Президиума Верховного Совета СССР

М. КАЛИНИН.
Секретарь Президиума Верховного Совета СССР

А. ГОРКИН.
Москва, Кремль. 4 февраля 1941 г.

У к а з
П рези ди ум а Верховного С о вета  С С С Р  

о разделении Н ародного К о м и сса р и а та  
Внутренних Д ел  С С С Р

Раздеить Народны! Комиссариат Внутренних Дел СССР «га Два 
Народвых Комиссариата:

1. Народный Комиссараат Внутренних Дел СССР.
2. Народвый Коміссаряат Государствевной Безопасности СССР. 

Председатель Президиума Верховного Совета СССР
М. КАЛИНИН.

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР
А. ГОРКИН.

Москва, Кремль. 3 февраля 1941  года.

У к а з
П резидиум а Верховного Совета СС СР  

о назначении тов . Берия Л. П. Н ар од н ы м  К ом и ссаро м  
Внутренних Д ел  С С С Р

Назначать тов. Берия Лаврентія Павловача Народным Комясм- 
ром Внутренних Дел СССР.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР '
М. КАЛИНИН. * я

Секретарь Президиума Вѳрхоаного Совета СССР '
А. ГОРКИН.

Москва, Кремль. 3 февраля 1941 года.

У к а з
П резиди ум а Верховного С о вета  СС СР  

о назначении тов. Меркулова В. Н . Н арод н ы м  К о м и сса р о м  
Государственной Безопасности  СС СР

Назначить тов Меркулова Всеволода Ніколаевача Народнші 
Комиссаром Государственно! Безопасное« СССР.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР
М. КАЛИНИН.

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР
А. ГОРКИН.

Москва, Кремль. 3 февраля 1941 года.

У к а з
П резидиум а Верховного Совета СС СР  

о назначении Народного К о м и сса р а  Внутренних Д ел  С С С Р  
тов. Берия Л. П. З а м е сти те л е м  П р е д се д а те л я  

Совета Н ародны х К ом и ссаро в  С С С Р
Назначать Народного Комиссара Внутренних Дел СССР ю в. Ба

рия Лаврентія Павловача Замесіателем Председателя Совета На
родных Комиссаров СССР.

Председатель Проаидйума Верховного Совета СССР
М. КАЛИНИН.

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР
А* ГОРКИНГ

Москва, Кремль. 3 февраля 1941 года.

Об учреждении стипендий 
имени товарища Ворошилова К. Е,<

В овнамѳновавпе 60-летия то
варища Кіамевта Ефремовна Во
рошилова Совет Народных Комис
саров Союза ССР постанови уч
редить стипендіи имени Вороши
лова для наиболее выдающихся 
учащихся в высших учебных за
ведениях:

В Военной Академии имени 
Фрунзе 10 стипендий по 900  
рублей в месяц каждая;

В Академии Механизации в Мо
торизаціи Красной Арміи імеви 
И. В. Сталина 10 ствпенді! по

900  рублей в месяц каждая;
В Артиллерийской Академия 

Красной Армии имени Ф Дзер
жинском 10 стипендий по рОО 
рублей в месяц иаждая;

В Московсмм Авиасионнгм Ин
ституте имени С. Орджонаахдие 
10 стипендий по 400 рублей и 
месяц каждая;

В Донециом Индустрииіьном 
Институте имени Н С. Хрущева 
10 стипендий по 400 рубле! в 
месяц каждая.

(ТАСС).



Нолхоаная искра б февраля 1941 г. № 30

Информационное сообщение
1—2 февраля состоялся очередной пленум обкома 

ВКП(б/ . Пленум обсудил следующие вопросы'.
1. О реализации постановления СНК СССР и ЦК 

ВКП(б) от 9 января 1941 іода « О  мероприятиях по 
увеличению производства товаров широкою потребления 
н продовольствия из местного сырья».

2. Отчет обкома ВЛКСМ о работе областной ком
сомольской организации
и принял по ним соответствующие решения.

Пленум избрал делегатами на XVIII Всесоюзную 
конференцию ВКПб) тт. Родионова М. И., Миронова 
Н.М.. Третьякова М Т., Кузина М И , Кочеткова Н Ф., 
Коробкова И И., Цаблинского И А., Жучкова В. И., Лу
кина И.Н., Папина А.С., Панова И М , Штарева М.Й

Пленум избрал секретарем обкома по пропаганде и 
членом бюро тов. Гурьева И М., ранее работавшею пер 
вым секретарем Свердловскою РК ВКП(б) г. Горького.

Подготовка к лыжным 
соревнованиям

Ж в в о т н о в о д с т в о

В день 23 годовщивы Крас
но! Арміи и Военно-Морского 
Флота в раіонном центре б у 
дут проведены ды хны е соревно
ванія.

За оставшийся короткий срок 
партийные,комсомольские,проф
союзные и оборонные органи- 
вацин должны усилить подготов
ку к соревнованиям с тем, что 
бы участники их быстрее про
шли установленный трениро
вочный минимум для мужчин 
70 километрод и женщин 30 
километров.

Первые дни подготовки по
казывают. что ряд комсомоль
ских организаций (Уренской 
средней и неполной средней 
школ, райздрава, райпотреб
союза, заготовительная и дру 
гие) готовится неплохо. В су
дейскую комиссию уже посту 
пила заявка РК ВЛКСМ на до
пуск к соревнованиям 150 лыж 
ников и от райвоенкомата 300 
хыжников-призывникоз. Все они 
прошли медицинский осмотр.

Не поступило еще заявок от

колхозных и общественных ор
ганизаций. Это положение сви
детельствует о том, что отдель
ные первичные партийные ор
ганизации, получив указания 
РК ВКП(б) по этому вопросу, 
пока сделали мало и это важ 
нейшее оборонное мероприятие 
пустили на самотек. Партий
ные организации подготовку к 
лыжным соревнованиям доля; 
вы взять в свои руки , проя
вить максимальную настойчи
вость, инициативу.

Все выделенные товарищи 
для участия в соревнованиях 
должны пройти медосмотр на 
местах Заявки для участия в 
соревнованиях судейской комис
сией принимаются до 18 фев 
раля в райсовете Осоавиахима, 
форма заявок для организаций 
имеется в первичных партий
ных организациях К соревно
ваниям допускаются только 
команды пятерками.

В Годунов
Зав. военным отделом РК
ВВП б).

Сообщение ТАСС
В иностранной печати, особен | оружія.

во англійской, распространяется 
сообщеніе о том, что якобы меж
ду СССР и Турціей ваключено 
тайное соглашеніе, по которому 
СССР обяіуетси снабжать Тур
цію вооружением дли протвво- 
действія возможной актнвносгн 
Герман» на Балканах, и что в 
Саягі е втим в Москву выезжает 
турецкая комвссая для покуокк

ТАСС уполномочен ваявить. что 
никакого тайного к кетайного 
соглашенія указанного характера 
межіу СССР и Турцией не зак
лючено к не предполагается за
ключить, никакой турецкой ко- 
м и сс»  по вакуике оружия в 
Москве не существует в вообще 
все это сообщеніе иностранной 
печати является вымышленным.

З а  г р а н и ц е й  
На фронтах военных действий

Первые дна февраля ве в іе-j  
e n  оживлен» в англо герман
скую вовіушную войну. Герман
скій авіація произвол»» разроз
ненные валеты на территорию 
Аіглив. 06‘екпмв английских 
бомбардировок были порты окку
пированной Франц».# ,•  * *Авглийсие войска, исооіы уі 
Свое численное преимущество в 
ІЮДЯі, танках в авиации а так
же гмподство англійскаго флота 
В Средввемвом море, продолжают 
раеввветь в первую очередь на
ступление на основных африкаі- 
е п х  фронтах — в Ливии в Эрит
рее. В нестоящее время впльяв- 
ЦК поспешно укрепляют Бевгизн 
—второй по нежности после Три
т і и  порт в Ливии. По послелhim 
Сеебщеаияж, англійскіе войска 
уже продввгвютск по првбрежвой 
дороге в направлен» Бенгази,

В Эритрее, заве в города А гор 
ЦТ в Варе»у, английские части 
»ступают вдоль железной дороги 
идущей и побережью Краевого 
т р и .

Действ» ангмчан ва грани

цах Кении с Абиссинией и Италь
янским Сомали пока еще огра
ничиваются боями в пригранич
ных районах

Как перелает агентство Рейтер, 
тувемные войска Бельгийского Кон
го отправились ва афривавский 
фронт и в скором времени при
мут участив в боях на стороне 
Англия.

* *В Албании на всех участках 
фровта вдут боя с переменным 
успехом для обоях противников. 
Все попытки греков прорваться 
к важнейшим опорным база» 
итальянцев- Эібасану, Берну 
и Валове— успеха не вмеют. 
Итальавсиве войска, пытаясь 
взять инициативу в свои руин, 
предпринимают многократные кон
тратак!, в особенности в север
ном в южном секторах фронта.

йтальявсхое командованіе не
прерывно перебрасывает новые 
подкрепления в Албанию. Греки 
в свою очередь попелняют к 
усиливают свои войска новы» 
призывом резервистов армии ■ 
флот». (ТАСС).

Готовимся к 
массовому отелу 

скота
Реализуя постановление Сов 

наркома C.Ç£P и ЦК ВКП(б) 
«0 мероприятиях по развитию 
общественного животноводства 
в колхозах» наш колхоз в 
1940 году организовал четыре 
фермы: молочно-товарную, сви
новодческую, овцеводческую и 
птицеводческую.

За скотом ухаживают девуш
ки Анна Ремезова и Анастасия 
Нетужилова. Они честно отно 
сятся к работе. Установлен 
распорядок дня: в 6 часов утра 
задаем первый раз грубые кор
ма; в 9 часов поим теплой во
дой и задаем 1,25 кг. концент
ратов; в 10 часов задаем кар
тофель (коровам по 2..кг ., те
лятам 1 кг .); в 10 часов 30 
минут— чистка скота и смена 
подстилки;в 12 часов—раздача 
грубых кормов; в 2 часа опять 
задаем грубые корма; в 3 и 5 
часов поим. Весь скот средней 
упитанности.

На фермах начался массовый 
отел, окот, опорос. Для родиль 
ного помещения купили избу, 
которую на-днях переоборудуем.

Мы обязуемся сохранить 
весь молодняк. Вызываем на 
соревнование работников ферм 
Мало Буренинсвого колхоза.

П. Вихарев.
Раиешивский колхоз «16 лет 

Октября».

К а р о в о й  рацион 
. не соблюдают

Правление Больше-Никитин
ского колхоза «Красный на 
харь» (председатель тов. За
мыслов» мало проявляет забо
ты о животноводстве. Конный 
двор не утеплен, рамы паклей 
не пробиты. Во двор наносит 
снег.

На молочно товарной ферме 
составлен план расходования 
кормов, а правление колхоза 
корма по плану не выделяет. 
Крупному рогатому скоту кон
центратов не дают по 5 дней. 
На вопрос, почему не выпол 
няется рацион, тов. Замыслов 
заявляет:

—Нет размолотой ржи.
Тов Замыслов указания зоо

техника не выполняет.

Е. Груздеве.
Зоотехник по коню.

ПАРТОРГАНИЗАЦИЯ В БОРЬБЕ 
ЗА ЖИВОТНОВОДСТВО

Постановление СНЕ СССР и 
ЦК ВКЩб) о развитии общест
венного животноводства в кол-

поставках молока государству. 
Скотницы и дояркцзаявили, что 
в 1941 году они будут рабо

хозах—программа действий для тать еще лучше и добьются от
каждой партийной организации 

Наша первичная партийная 
организация на собраниях си
стематически обсуждает вопро
сы, связанные с развитием жи
вотноводства в колхозах, с вы
полнением государственных 
планов. Все колхозы Горевско- 
го сельсовета выполнили план 
развития животноводства. Ряб- 
ковский колхоз (председатель

каждой коровы годового удоя 
2500 литров.

В 1940 году молочно-товар
ная ферма дала колхозу доход 
6 тысяч рублей. План разви
тия животноводства перевыпол
нен. Государственные обяза
тельства по мясо и маслопо- 
ставкам также выполняются 
досрочно.

По сравнению с 1939 годом
тов. Потехина) должен иметь количество скота на фермах
крупного рогатого скота 23 го
ловы, а имеет 24, овец 14 
штук (план 10).

Во многих колхозах улуч
шается уход за скотом. Особен
но это видно ва примере Федо
ровского колхоза. Здесь весь 
скот размещен в хороших, чи
стых помещениях, которые ос
вещаются электросветом Скот 
кормят точно по составленному 
рациону. Вся работа на ферме 
проходит по внутреннему рас
порядку, утвержденному прав
лением колхоза

Недавно я  проводил с работ 
никами фермы беседу по раз‘- 
яснению постановления СНК и 
ЦК ВКН(б) об обязательных

увеличилось. Крупного рогато
го скота было 304 головы, а 
сейчас— 340, свиней—59, име
ем 113, овец—42, а имеем 148.

У нас были случаи, когда в 
отдельных колхозах план не 
выполнялся. В Больше-Го- 
ревском колхозе, например, на
хватало 3 X коров и 9 овец. 
На партийном собравии мы 
предложили председателю кол
хоза тов. Лебедеву фермы по
полнить за счет покупки на 
рынке или у колхозников. Это 
решение выполнено.

Ф. Е. Зверев.
Секретарь горевской первич

ной партийной организации.

Фонд расходуют не по назначению
Бесхозяйственно относятся к.получаю т по 1 ц. хлеба в ме-

содержанию общественного ско
та в Стафеевском и Болыпе- 
Елховском колхозах, Мальков 
ского сельсовета.

В Больше Елховском колхозе 
крупный рогатый скот разме
щен на неприспособленных дво 
рах, вместе со скотом колхоз
ников Корма расходуются без 
контроля. При распределении 
урожая 1940 года в фуражный 
фонд было выделено для круп 
ного рогатого скота 70 ц кон
центратов. Но этот фонд идет 
не по назначению. Пз его оп
лачивают труд работников ж и
вотноводства и председателя 
колхоза тов. Боролякова Они

сяц
Скот кормят недоброкачест

венными кормами. Грубый 
корм находится под открытым 
небом, замерз. Мерзлый м. гни
лей картофель задают стельный 
коровам и молодняку.

Конюха плохо ухаживают за 
лошадьми, бывают случаи, что 
они стоят без корма.

Также обстоит с ясивотно- 
водством в Стафеевском колхо
зе. Учета кормов нет Кормовой 
фонд создан, а концентратов 
скоту не дают. Заморожено 
2,5 тонны картофеля.

Горохов.
Ветфельдшер Ш алегского вет
пункта.

В МАЛИНОВКЕ РАСТЕРЯЛИСЬ

НЕПЛАТЕЛЬЩИКАМИ 
ЯВЛЯЮТСЯ А К ІИ в и сты

Колхозники Копылихинского 
колхоза с большим воодушев 
левиеи встретили проведение 
самообложения. Многие рассчи
тываются наличными. Актив 
сельсовета должен был передо
виком в этом дело. Но здесь 
получается наоборот. Непла
тельщиками являю тся секре
тарь сельсовета тов. Слотин, 
который имеет задолженность 
за 1939 и 1940 г г .,  председа 
тель Щелочихи некого колхоза 
тов. Лобанов и председатель 
Девушаяского колхоза имени 
Буденного тов. Веселов—за три 
года.

И. Молотов.
Налоговый инспектор райфо.

Медленно идет подготовка к 
весеннему севу в Больше Мали
новском колхозе «Животновод» 
(председатель тов. Рыбаков). 
Семенные фонды полностью не 
засыпаны: нехватает 8 центне 
ров семян пшеницы, 18 цен
тнеров льносемени и 3 центне
ра гороха Завхоз тов. Снир 
нов, разводя руками, заявляет:

—Что делать если нет семян...
Из имеющихся 260 центне 

ров овса, просортировано всего 
50. Притом он пропущен толь 
ко через «Триумф», а через 
«Триер» правление колхоза 
пропускать и не хочет, считая 
семена вполне пригодными для 
сева

Картофеля требуется 320 
центнеров, а имеется всего 
лишь 100, более 30 проц, его 
сгнило.

Плохо обстоит дело и с за
готовкой местных и минераль
ных удобрений. Торф не заго
товляют, минеральные удобре
ния не завозят, к вывозке на
воза только приступили.

, Завхоз уверял, что инвен
тарь отремонтирован и храни т
ся в хорошем помещении. Но 
это неправда. Инвентарь сло
жен в сарае не смазааый,: 
он занесен снегом. Здесь же 
стоят и жатки, которые постав
лены с осени, неочищенные 
после работы. Б плугам вет 
оглобель.

Все эти факты говорят о 
том, что правление колхоза 
безответственно относится в 
своим обязанностям и подго
товку в севу пустило на само
тек.

Л. Карасей.
ИСПРАВЛЕНИЕ

ОШИБКИ
В передовой статье «За эко

номию и бережливость во всем» 
(«К. И.» № 28 за 4 февраля) 
в четвертом абзаце допущена 
опечатка. Второе предложение 
этого абзаца следует читать: 
«Леспродторг дал ва 1940 год 
дохода 341 600 рублей, вместо 
265 600 по плану».
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